



Am Kivitzbusch 30
41462 Neuss

Tel.: 02131 / 90 46 70
Fax: 02131 / 90 46 65

Neuss, 01.07.2025

Liebe Eltern,

folgende Informationen möchte ich an Sie weitergeben:

Verabschiedung Frau Cunrady

Frau Cunrady konnte gestern ihren letzten Tag vor dem offiziellen Ruhestand so feiern, wie sie es sich gewünscht hat. Nachdem Sie sich, liebe Eltern, auf sehr herzliche Weise verabschiedet hatten, konnte dies das gesamte Team im Anschluss ebenfalls im kleineren Kreise tun. Es war schön, dass Sie so zahlreich erschienen sind. Auch auf diesem Wege möchte ich Frau Cunrady für ihren unermüdlichen Einsatz für unsere Schule danken. Überaus wertgeschätzt habe ich persönlich ihre klare Haltung verbunden mit ganz viel Verständnis und Herz sowie ihr fachliches Know-how. Deshalb habe ich die Zusammenarbeit mit Frau Cunrady – menschlich wie fachlich - immer als sehr bereichernd empfunden. Obwohl wir Frau Cunrady nur sehr ungern gehen lassen, wünschen wir ihr, dass der neue Lebensabschnitt, der nun beginnt, ganz viel Zauberhaftes bereithält. Liebe Hille, wir wünschen dir von Herzen eine wunderbare Zeit, die du mit deiner Familie – die ja nun wie gestern verkündet Zuwachs erhält ☺ - lange und in vollen Zügen genießen sollst. Alles Gute für dich, du wirst uns fehlen!

Begrüßung Frau Reich-Posinnis

Ich möchte heute aber auch die Gelegenheit nutzen, Frau Reich-Posinnis in ihrem neuen Amt ganz herzlich willkommen zu heißen. Bei ihr wird die pädagogische Leitung des Offenen Ganztags in guten Händen liegen. Frau Reich-Posinnis kann sich gewiss sein, bei dieser neuen Herausforderung mich und das gesamte Team jederzeit unterstützend an ihrer Seite zu haben. Liebe Alina, ich persönlich freue mich sehr auf eine vertrauensvolle und wertschätzende Zusammenarbeit!

Kooperationsprojekt Theater

Die Theater-AG, die in Kooperation mit der Schule am Nordpark stattgefunden hat, hat uns bereits am vergangenen Montag das wunderbare Theaterstück „Als die Raben noch bunt waren“ vorgeführt. Das Zusammenspiel der Schülerinnen und Schüler beider Schulen war beeindruckend, bewegend und voller Freude. Vielen Dank an die teilnehmenden Kinder und an Frau Belter, ohne deren Zutun die Kooperation nicht dermaßen gut gelingen würde!

Aktivitäten bis zum Schuljahresende

Am kommenden Freitag möchten wir während der regulären Unterrichtszeit mit allen Kindern auf dem angrenzenden Parkgrundstück picknicken. Die Kinder besprechen in den Klassen, was sie an diesem Tag einpacken müssen. Das Schüler*innenparlament hat entschieden,

dass wir vom Erlös der Bilderaktion während des Sommerfestes auch einen Eiswagen zum Park bestellen.

In der nächsten Woche feiern wir dann mittwochs den Tag der Ehrung, bevor wir am Donnerstag unsere Viertklässler angemessen verabschieden und am Freitag, dem 11.07.2025, den letzten Schultag des Schuljahres erleben werden.

Herzliche Grüße

Marion Amandi
(Rektorin)